

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus, atas kasih setia dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini dengan sebaik-baiknya dan tepat pada waktunya.

Terimakasih untuk orang tua tercinta Alm. Manaik Sihombing & Heppy Purba serta abang dan kakak yang selalu memberikan dukungan dan semangat kepada penulis baik dalam bentuk moril maupun materil, serta kasih sayang kepada penulis dan doa yang tiada hentinya.

Penulisan Skripsi yang berjudul “*Analisis Resepsi Generasi Milenial Dalam Menilai Kredibilitas Komunikasi Politik Jokowi Dalam Pilpres 2019 (Analisis Resepsi Terhadap Youtube Channel Presiden Joko Widodo)*” ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat dan prasyarat mendapatkan gelar S-1 Fakultas Ilmu Komunikasi Jurusan Broadcasting Universitas Mercu Buana.

Penulis menyadari sepenuhnya, bahwa dalam penyusunan Skripsi ini masih banyak kekurangan mengingat terbatasnya kemampuan penulis, namun berkat penyertaan Tuhan, serta pengarahan dari berbagai pihak, akhirnya Skripsi ini dapat diselesaikan. Harapan penulis semoga Skripsi ini dapat bermanfaat untuk kepentingan bersama. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Ibu Mardhiyyah, S.I.Kom, M.I.Kom, selaku pembimbing dan Sekretaris Bidang Studi Broadcasting II yang selalu memberikan ilmu, waktu, saran dan masukan-masukan yang sangat berharga, sehingga pada akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi. terima kasih untuk bimbingan Skripsi yang sangat berguna bagi penulis.
2. Semua Dosen Fakultas Ilmu Komunikasi khususnya jurusan Broadcasting, Bapak Rahmadya Putra N, M.Si, Ibu Eka Perwitasari Fauzi, S.Sos, M.Ed, Bapak Ponco Budi Sulisty, M.Comn., Ph.D, Bapak Drs. Riswandi, M.Si, Bapak Drs. Dadan Iskandar, M. Si, Bapak Dr. Syaifuddin, M.Si, Ibu Sofia

Aunul, M.Si, M.Ikom, Bapak Ridho Azlam Ambo Asse, S.I.Kom, M.I.Kom dan bapak serta ibu dosen lainnya yang tidak dapat penulis sebut satu persatu terima kasih atas bimbingan dan pengajarannya. Ilmu kalian sangat bermanfaat bagi penulis, semoga dapat berguna di dunia pekerjaan nanti.

3. Semua staff Tata Usaha (TU) Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Mercu Buana
4. Sahabat-sahabat seperjuangan Mandra Pradipta, Yunita Sari, Virnanda Nugrah, Donna Issabella, Dirgahayu Maharestu, dan Brian Mohammad, orang yang tidak pernah mengeluh dan sama-sama berjuang demi mendapatkan hasil terbaik dalam menyelesaikan perkuliahan.
5. Mas Indra Mustari, terimakasih atas dorongan, dukungan dan semangat dalam mentranskrip wawancara dengan narasumber.
6. Teman-teman dan pengurus JERSEYOUTH yang senantiasa mendukung dan mendoakan.
7. Semua pihak yang tidak disebutkan namanya satu persatu yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan Skripsi ini.

Skripsi ini telah penulis susun dengan sebaik-baiknya, namun bilamana ada kekurangan di dalam penyusunan Skripsi ini, penulis mohon kritik dan saran, karena setiap manusia tidak ada yang sempurna. Semoga Skripsi ini akan memberikan manfaat kepada semua pihak yang membutuhkan.

Jakarta, 17 Juli 2019

Chris Simon Sihombing

NIM: 44117120009